

Registran Bolsas pérdidas (Reforma 08/08/11)

Última modificación 08.08.2011

Registran Bolsas pérdidas (Reforma 08/08/11) El índice Nasdaq retrocedía 2.56 por ciento a 2 mil 467.69 puntos Última actualización: 09:48 hrs. Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 agosto 2011).- Aunque las cifras de empleo de julio en Estados Unidos resultaron mejores de lo previsto, los mercados de valores se ubican en zona de pérdidas, debido a la baja en la nota soberana de ese país. Las principales plazas accionarias sufrían retrocesos superiores a 2 por ciento, encabezadas por el índice Nasdaq, con 2.56 por ciento a 2 mil 467.69 puntos. El índice Standard & Poor's cedía 2.38 por ciento a mil 172.08 unidades y el Dow Jones 2.03 por ciento a 11 mil 212.00 enteros. El viernes, la calificadora Standard & Poor's recortó la calificación de deuda de Estados Unidos de AAA a AA+, manteniendo la perspectiva negativa, debido a que el acuerdo de consolidación fiscal aprobado por el Congreso no será suficiente para estabilizar la dinámica de deuda en el mediano plazo. Pero además, existe una entre tres posibilidades de que la calificación de la deuda soberana de EU sea reducida una vez más dentro de los próximos 24 meses, advirtió el director corporativo de la calificadora, John Chambers. Por su lado, Fitch ha informado que durante agosto tomará una decisión sobre el rating del gigante de América del Norte, al tiempo que la agencia Moody's ha advertido que podría recortar a EU su calificación crediticia antes de 2013. Con este panorama de referencia, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores caía 2.01 por ciento, es decir 676.79 puntos, al colocarse en 33 mil 21.08 unidades. Bio Pappel se desplomaba 8.14 por ciento (PAPPEL), Empresas Ica 6.84 por ciento (ICA) e Industrias Bachoco 6.82 por ciento (BACHOCO). Grupo Pochteca subía 4.14 por ciento (POCHTEC) y Grupo Sports World 0.34 por ciento (SPORT). El tablero del mercado local mostraba a 54 títulos con bajas, tres con alzas y cuatro sin movimientos, manejando un importe de 955 millones 12 mil 900 pesos, con un volumen de 40 millones 885 mil acciones. Los mercados de América del Sur disminuían con Chile en la punta, al perder 3.91 por ciento, Brasil 3.86 por ciento y Perú 1.53 por ciento. Con el mismo desánimo, los índices europeos caminaban con cifras rojas, salvo el caso de España, donde el IBEX arañaba la zona de ganancias, con una variación de 0.12 por ciento. La bolsa de Grecia se hundía 5.31 por ciento, seguida de Irlanda, cuya baja era de 2.86 por ciento; Alemania, con 2.17 por ciento; Portugal, con 1.90 por ciento; Francia, con 1.56 por ciento; Reino Unido, con 1.31 por ciento; e Italia, con 0.59 por ciento. El "castigo" a la nota soberana de la economía estadounidense golpeó a los índices de Asia: Corea del Sur cayó 3.82 por ciento, Singapur 3.70 por ciento, China 3.57 por ciento y Japón 2.18 por ciento.